

Antwort zur Anfrage Nr. 0356/2022 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat **Mainz-Mombach** betreffend **Ausweitung Car-Sharing-Angebot (Grüne)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zum 01.04. bzw. 01.05.2022 sind die, im Rahmen des 2021 erstmalig durchgeführten Vergabeverfahrens vergebene, öffentliche Carsharing-Stellplätze seit einem Jahr in Betrieb. Zur Bewertung der Nutzung des neuen Angebots innerhalb des ersten Betriebsjahres sowie zur Analyse weiterer Ausbau-Bedarfe ist demnächst eine Evaluierung des Projektes geplant. Genaue Daten zum Nutzungsverhalten können hierbei allerdings aus wettbewerblichen Gründen nicht veröffentlicht werden, da die angesprochenen Carsharing-Stellplätze privatwirtschaftlich vom Anbieter book-n-drive betrieben werden.

Selbstverständlich wird im Rahmen der Evaluierung auch die Nutzung und das Angebot in Mombach untersucht. Je nach Ergebnis der Untersuchung, ist eine weitere Carsharing-Station in Mombach denkbar und wünschenswert. Hierbei ist allerdings zu beachten, dass für einen langfristig wirtschaftlichen Betrieb eine ausreichend hohe Nachfrage erforderlich ist. Im Rahmen eines Vergabeverfahrens ist es zwar durchaus möglich, auch weniger nachfragestarke Carsharing-Standorte in Bündeln mit stärker frequentierten Standorten zu kombinieren. Das "Gesamtpaket" muss letztendlich aber wirtschaftlich betreibbar sein, da im Rahmen eines Vergabeverfahrens sonst kein Betreiber für die Carsharing-Stellplätze gefunden werden kann.

Mainz, 23.03.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete